

*Die hellsten Sterne
sieht man nur
in der dunkelsten Nacht.*

Feldmeilen, 28. Dezember 2018

Fassungslos und unendlich traurig mussten wir Abschied nehmen
von meinem Ehemann, unserem Papa, unserem Sohn, meinem Bruder, Schwager und
meinem Schwiegersohn

Lars Rupprecht

26. Januar 1974 bis 22. Dezember 2018

Ein lieber Mensch hat uns verlassen - die schwere Krankheit war stärker als er.
Wir alle vermissen ihn so sehr.

In liebevoller Erinnerung:
Martina Rupprecht mit Jan und Malin
Hans und Olga Rupprecht
Cornelia Rupprecht mit Hans-Peter Walser
Marga te Boekhorst

Die Abdankung fand am 28. Dezember 2018
im engsten Familien- und Freundeskreis auf dem Friedhof Meilen statt.

Traueradresse: Martina Rupprecht, Bünishoferstrasse 159, 8706 Feldmeilen